



COMMUNIQUÉ

Lancement d'une initiative populaire Pour préparer le monde de demain

Montréal (Tiohtià:ke), 27 mars 2022 – La Convergence populaire, qui regroupe des militantes et de militants consternés et révoltés de l'inaction des pouvoirs publics face aux ravages écologiques et l'explosion des problèmes sociaux, lance aujourd'hui une démarche de réflexion et de mobilisation collective. Celle-ci prendra la forme d'activités locales et régionales qui culmineront le 11 juin prochain lors de la tenue d'une Assemblée populaire d'envergure nationale visant l'amorce d'un changement de paradigme dans nos relations à l'égard du vivant, de l'économie et de la démocratie.

Un guide de consultation a été élaboré afin de faire converger les différentes luttes en cours en faveur de la justice écologique, de la justice sociale et de la démocratie. Des orientations exigeant une transformation globale de notre société, dont le modèle actuel est au cœur des problèmes de soutenabilité écologique et sociale, seront soumises aux participantes et participants à la démarche. Des groupes et personnes de plusieurs régions ont déjà manifesté leur intention de réfléchir à ces enjeux en attribuant une saveur locale à ces préoccupations.

La Convergence populaire soutient que nous avons atteint le point de non-retour en ce qui concerne les changements climatiques, la perte de biodiversité, la destruction des milieux naturels. Les inégalités sociales en sont pour leur part à un paroxysme, tant entre les pays riches et les pays pauvres qu'à l'intérieur des populations de ceux-ci. "Nous sommes conscient-es de l'importance et de l'urgence des choix sociaux, écologiques et démocratiques qu'il faut faire pour sauver ce qui peut l'être encore. Nous souhaitons rallier toutes les personnes qui partagent nos préoccupations écologiques, sociales et démocratiques dans un mouvement de changement social profond."

Les enjeux environnementaux et sociaux, comme l'a trop amèrement révélé la crise pandémique, sont au cœur d'une rupture démocratique qui se traduit par le cynisme, le bris du lien de confiance et le complotisme. Les solutions passent inévitablement par une transformation profonde de notre organisation collective.

C'est ce que la Convergence populaire propose.

-30-

Personne contact

Isabelle Thérien – 438-929-4160
contact@convergence-populaire.info
www.convergence-populaire.info